

PRESSEMITTEILUNG

Lippstadt, Dezember 2015

ISM wünscht frohe Weihnachten und spendet auch dieses Jahr für soziale Projekte, dieses Jahr mit Schwerpunkt Flüchtlinge

Mit den Weihnachtsspenden 2015 unterstützt ISM auch in diesem Jahr wieder sorgfältig ausgewählte Organisationen und Projekte mit Geld- und Sachspenden, die sich u.a. um hilfsbedürftige Menschen auf der Flucht kümmern.

Zum einen wird die weltweit tätige Organisation Ärzte ohne Grenzen berücksichtigt, die dazu beiträgt, medizinische Hilfe für Menschen in Not zu leisten und ihr Leid zu lindern, wenn durch Naturkatastrophen oder durch Menschen verursachte Krisen, die lokalen Gesundheitsstrukturen in den betroffenen Ländern nicht mehr greifen.

Zum anderen geht eine Geldspende an die Aktion Lichtblicke , einem Verein, der seit 1998 in ganz NRW Kinder, Jugendliche und deren Familien unterstützt, die materiell, finanziell oder seelisch in Not geraten sind.

Außerdem unterstützt ISM mit umfangreichen Sachspenden über den Zentralrat der Jesiden in Deutschland Flüchtlinge direkt vor Ort im Nordirak, eine durch den Terror des IS besonders in Mitleidenschaft gezogene Region.

In der Region Ostwestfalen werden des Weiteren die katholische Pfarrgemeinde St. Margareta in Wadersloh, Bad Waldliesborn, Liesborn, Diestedde und Benteler sowie die Lions Lippstadt mit Sachspenden bedacht. Beide Institutionen engagieren sich verstärkt in der Versorgung von Flüchtlingen in unserer Region.

Frau Julia Krämer-Gümüs, Geschäftsführerin von ISM: „Wir wissen um die vielen Menschen und Organisationen, die durch ihr ehrenamtliches oder gemeinnütziges Handeln, das Leid anderer Menschen zu lindern helfen. Wir hoffen, mit unseren Spenden einen kleinen Beitrag zu leisten, damit diese Menschen und Institutionen auch weiterhin ihre so notwendige Arbeit fortsetzen können.

Die Zeit zum Jahresende ist auch die Zeit der Besinnung und der Dankbarkeit für das, was wir in unserem Land als häufig zu selbstverständlich ansehen: Frieden, gute soziale Strukturen und ein Leben in Freiheit. Wir sollten daher immer, aber auch gerade jetzt zu dieser Zeit, jene nicht vergessen, die es nicht so gut getroffen haben wie wir “.

ISM und ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern wünscht auf diesem Weg allen Kunden, Partnern und den Menschen der Region ein gesegnetes, friedvolles und besinnliches Weihnachtsfest und ein erfolgreiches und gesundes Jahr 2016.



Über ISM Heinrich Krämer GmbH & Co. KG:

Mit seiner über 80-jährigen Firmengeschichte ist das familiengeführte Unternehmen ISM Heinrich Krämer GmbH & Co. KG heute einer der international führenden Hersteller von Sicherheitsschuhen, Workwear und Outdoorfashion. ISM bietet ein Vollsortiment an Arbeits- und Freizeitbekleidung, eine perfekt abgestimmte weltweite Lieferkette und kundenorientierten Service: Vom westfälischen Lippstadt aus werden die Marken ALBATROS®, FOOTGUARD® und PUMA SAFETY® weltweit vertrieben. Um diesen reibungslosen Ablauf zu gewährleisten, arbeitet ein inzwischen 75-köpfiges Team Hand-in-Hand. Mit gebündelter Markt- und Markenkompetenz generiert ISM in dritter Generation heute und in Zukunft nachhaltig weiteres Wachstum.

www.ism-europa.de

Pressekontakt:

Bernd-Hendrik Nissing

b.nissing@ism-europa.de

Fon: +49 (0)29 41 / 76 06 31